

EN SU SESIÓN DE AYER, EL CONSEJO NACIONAL DEL PARTIDO DEMÓCRATA CRISTIANO ACORDÓ DENUNCIAR AL PAÍS LA GRAVEDAD QUE ENTRAÑAN LAS RECIENTES ACTUACIONES DE LOS MINISTROS DEL INTERIOR Y DE DEFENSA NACIONAL. EL PRIMERO ASUME LA JEFATURA DE LA CAMPAÑA ELECTORAL DEL BANDO OFICIALISTA PARA EL PRÓXIMO PLEBISCITO E INSTA A LAS FUERZAS ARMADAS A ABANDERIZARSE A SU FAVOR. EL SEGUNDO, CONTRARIANDO EL TEXTO EXPRESO DE LA PROPIA CONSTITUCIÓN, PRECONIZA LA DELIBERACIÓN ENTRE LOS MIEMBROS DE LAS FUERZAS ARMADAS, JUSTIFICA SU ACTUACIÓN EN POLÍTICA CONTINGENTE, LOS INVITA A VOTAR "COMO UN SOLO HOMBRE" POR EL GENERAL PINOCHET, A QUIEN PROCLAMA COMO CANDIDATO Y AMENAZA A LOS QUE DISCREPEN DICIÉNDOLES QUE SE CAVAN SU TUMBA.

SE TRATA DE DOS AGENTES PÚBLICOS, PAGADOS CON DINEROS DE TODOS LOS CHILENOS, QUE ABUSAN EN BENEFICIO DE UN SECTOR Y EN CONTRA DE OTRO, DEL PODER DE LOS RECURSOS QUE SUS FUNCIONES LES CONFIEREN, INFRINGIENDO GRAVEMENTE SUS DEBERES CONSTITUCIONALES Y LEGALES. EN UN ESTADO DE DERECHO ACTUACIONES COMO ÉSTAS SERÍAN INCONCEBIBLES, PORQUE EL MINISTRO QUE INCURRIERA EN ELLAS SE HARÍA ACREEDOR A UNA ACUSACIÓN CONSTITUCIONAL QUE LE ACARRERARÍA SU DESTITUCIÓN POR EL CONGRESO.

REITERADAMENTE HEMOS REPRESENTADO ANTE LA OPINIÓN PÚBLICA EL DEBER DE IMPARCIALIDAD Y PRESCINDENCIA PARTIDISTA QUE PESA SOBRE LAS FUERZAS ARMADAS ANTE EL PRÓXIMO PLEBISCITO Y LA GRAVE FALTA EN QUE INCURREN LOS UNIFORMADOS QUE SE INVOLUCRAN EN LA CONTIENDA. SI ELLAS HAN DE SER GARANTES DE LA CORRECCIÓN DEL PROCESO, COMO LES CORRESPONDE POR SU PROPIA NATURALEZA Y LO HAN SEÑALADO ALGUNOS DE SUS ALTOS MANDOS, SUS MIEMBROS - LO MISMO QUE LOS DEL PODER JUDICIAL - NO PUEDEN TOMAR PARTIDO POR NINGUNOS DE LOS BANDOS EN PUGNA, SIN PERJUICIO DE SU DERECHO CIUDADANO A VOTAR CADA UNO COMO SU PROPIA CONCIENCIA LE INDIQUE. NADIE PUEDE SER JUEZ Y PARTE AL MISMO TIEMPO.

SÓLO LA DESESPERACIÓN DE LOS JERARCAS DEL RÉGIMEN ANTE LA CRECIENTE CERTEZA DE QUE EL PUEBLO LOS REPUDIA Y QUIERE CAMBIOS, PUEDE EMPUJARLOS A ABUSOS TAN EXTREMOS. YA NO LES BASTA CON SU MILLONARIA PUBLICIDAD CON RECURSOS PÚBLICOS, ESPECIALMENTE EN TELEVISIÓN, MIENTRAS COARTAN LA EXPRESIÓN OPOSITORA, NI CON EL AGRESIVO PROSELITISMO DE TODA LA MAQUINARIA BUROCRÁTICA DEL ESTADO, ENCABEZADA POR MINISTROS, JEFES DE SERVICIO, INTENDENTES, GOBERNADORES Y ALCALDES, TODOS CONVERTIDOS EN AGENTES ELECTORALES

DEL SEÑOR PINOCHET. PARA INTENTAR GANAR A CUALQUIER PRECIO, NO TREPIDAN EN EMPUJAR A LOS MIEMBROS DE LAS FUERZAS ARMADAS A QUEBRANTAR SUS JURAMENTOS Y EL PRESTIGIO DE SUS INSTITUCIONES, COMPROMETIÉNDOSE ACTIVAMENTE EN LA LUCHA POLÍTICA CONTINGENTE. NO REPARAN EN QUE, AL HACERLO, COMPROMETEN AÚN MÁS LA PROPIA LEGITIMIDAD DEL PROCESO.

APELAMOS A LA CONCIENCIA MORAL DE LOS CHILENOS. NADIE QUE TENGA UN MÍNIMO SENTIDO DE HONESTIDAD CÍVICA, PUEDE DEJAR DE CONDENAR ESTAS ACTUACIONES, COMO CUALQUIER INTROMISIÓN DE LOS MIEMBROS DE LAS FUERZAS ARMADAS EN POLÍTICA CONTINGENTE. ESTAMOS CIENTOS DE QUE ELLO OCURRE EN EL PROPIO SENO DE LAS INSTITUCIONES ARMADAS, CUYA HONROSA TRADICIÓN HISTÓRICA SE IDENTIFICÓ SIEMPRE CON TODA LA NACIÓN Y LES VEDÓ PONERSE AL SERVICIO DE UNOS CHILENOS CONTRA OTROS.

CONSEJO NACIONAL DEL P.D.C.

SANTIAGO, 24 DE MAYO DE 1988.-